

Pressemitteilung

Haslach, 11. Februar 2020

Sparkasse Haslach-Zell sponsert 4.500 Euro für neuen Vereinsbus des SV Hausach.

Der SV Hausach hat sich einen lang ersehnten Wunsch erfüllt: der Kauf eines neuen Vereinsbusses. Ermöglicht haben dies die Sponsoren. Neben der Sparkasse Haslach-Zell fungierten auch die Firmen Neumayer Tekfor, Eisen-Schmid und Kies-Uhl sowie Rudolf Mayer als Unterstützer des Vorhabens.

Laut Vereinsvorsitzendem Oliver Kurz freuen sich die Kinder und Jugendlichen sehr über den Bus mit dem Vereinslogo des SV Hausach. Es fördert sowohl den Gemeinschaftssinn als auch die Identifikation mit dem Verein.



Die Kinder des SV Hausach präsentieren gemeinsam mit ihrem Trainer Dirk Kurz (von links) und ihrem Vorsitzenden Oliver Kurz sowie den Sponsoren den neuen Vereinsbus.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Haslach-Zell
Natalie Meininger
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
natalie.meininger@sparkasse-haslach-zell.de